

Leader vaudois des soins à domicile, La Solution.ch ouvre un bureau à Payerne pour renforcer son service de proximité

Montagny-sur-Yverdon, le 25 avril 2024 – Active depuis plus de 16 ans dans l'aide et les soins à domicile, La Solution.ch est fière d'annoncer l'ouverture d'un bureau à Payerne. Composée d'une vingtaine de collaborateurs, cette nouvelle équipe renforce la régionalisation des activités du groupe en offrant un service de proximité totalement personnalisable.

La Solution.ch ouvre un quatrième bureau au cœur de Payerne, qui complète ceux d'Yverdon, de Nyon et d'Ecublens. Cette expansion du leader romand des soins à domicile s'inscrit dans la continuité du développement d'un service de proximité, pour répondre qualitativement à la demande croissante d'une population vieillissante désireuse de maintenir une vie autonome à domicile.

Grâce aux 20 professionnels de la santé – infirmiers, ASSC, auxiliaires de vie, aides-soignants, spécialistes de la santé mentale, aides au ménage – habitant la région, la cinquantaine de patients de la Broye déjà pris en charge par La Solution.ch bénéficieront d'une attention dédiée et personnalisée. Cette proximité géographique et la régularité des contacts entre les collaborateurs de La Solution.ch et les patients permettront à la fois de développer des relations privilégiées basées sur la confiance et de construire des projets de prise en charge qui s'intègrent parfaitement dans les habitudes de vie de chaque bénéficiaire.

Ce service d'aide et de soins à domicile complet et totalement personnalisable est au cœur de la mission de La Solution.ch, qui s'engage pour accompagner le patient selon ses souhaits et ses besoins, afin de maintenir son autonomie dans son environnement de vie tout en assurant sa sécurité.

Les nouveaux locaux de Payerne seront aussi un lieu de rencontres et d'échanges entre patients lors des « goûters de La Solution », des rencontres mensuelles gratuites qui font partie des mesures prises par La Solution.ch pour lutter contre l'isolement social et favoriser les liens communautaires.

« L'ouverture de ce bureau dans la Broye est la suite naturelle du développement de notre PME. Elle reflète notre dévouement à offrir des soins adaptés et personnalisés, pour répondre aux besoins croissants de la population romande », a déclaré Mourade Djaouti, directeur de La Solution.

« La proximité géographique nous permet d'avoir des équipes restreintes et dédiées. Cela rassure nos patients et permet de développer un lien de confiance, essentiel à une prise en charge de qualité », a ajouté Emilien Caillier, coordinateur-planificateur de l'équipe de la Broye.

À propos de La Solution.ch

Leader des soins à domicile en Suisse romande, La Solution.ch emploie plus de 140 employés, qui prennent en charge près de 700 patients dans les cantons de Vaud, Fribourg et Neuchâtel. Elle propose un service complet et totalement personnalisable d'aide et de soins à domicile. En plaçant l'humain au cœur de son activité, La Solution.ch développe une prise en charge unique et de proximité qui s'intègre dans les habitudes de vie de chaque patient, pour répondre à ses besoins et respecter ses souhaits, essentiellement celui de se soigner à domicile.

Contact médias

Lucie Malherbe, Dynamics Group | +41 76 261 74 11, lma@dynamicsgroup.ch